
せんねん祭って？ 
　■2月20日（日）にYoutube Live と FMみやこ生中継で開催

　■持続可能な宮古島市に向けた、市民参加型のアイディア発表会

　■市民目線から、宮古島市にある問題解決につながるアイディア２つを発表

　■2月20日～3月6日までアイディアに対する「賛同の声」を幅広く募集

発表された2つのアイディア

✔　害獣として扱われる外来種「クジャク」問題

　　に対するアイディア

✔　ジビエを通して食育の機会をつくりたい

松原正明さんのアイディア

✔　かねてから課題とされている「ゴミ」問題に

　　対するアイディア

✔　宮古ゴミゼロネットワークをつくりたい

佐々木有希さんのアイディア

たくさんの賛同の声を、本当にありがとうございました！

「せんねん祭で賛同してよかった。」

そう思ってもらえるよう、これからも動き続けます。

これからも一緒に、宮古島市のミライについて考え続けましょう！

集まった”賛同の声”の結果は次のようになりました！

＼当日の様子はこちら／

10代以下：87%

20-30代：2%
40-50代：5%

60-70代：1%
80代以上：4%
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いいね！を贈る
寄付をする

購入や体験をする
施設を一緒につくる

中古を譲る
施設づくりのアドバイス

施設名・ロゴデザイン等を提供
PC操作をする

食育講師や案内人をする
自分の得意分野で協力する
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いいね！を贈る
地域の人を巻き込んで活動する
子供たちと学べる場所をつくる
ゴミの分別方法を伝授する
ゴミ箱の設置と管理を行う

広報役を担う
団体単位で活動に協力する

支援金を贈る
アイディアを伝える

自分の得意分野で協力する
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６割以上が 
具体的な支援方法を選択


